



Tag des Ehrenamts

Annemarie und ihr Team begeistern mit Fächertanz

Das Wetter hat super mitgespielt. Und so kamen zahlreiche Zuschauer um die Aktionen am „Tag des Ehrenamtes“ zu bestaunen. Ob gemeinsamer Tanz, Rettungsaktion eines Verletzten vom Haus der Kultur (Feuerwehr und Bergwacht) oder Lesecke für Kinder – alles kam sehr gut an.



Einen tollen Beitrag konnte auch Annemarie Belsold leisten. Mit ihrem Team präsentierte sie im Stadtsaal den Fächertanz. Zu fernöstlicher Musik wurden die Bewegungen ausgeführt und die Zuschauer sparten nicht mit Applaus....

